

# *La FAO souligne la volonté de Cuba de promouvoir les investissements agricoles*

---



La Havane, 8 mars (RHC) Le représentant de la FAO à Cuba, Marcelo Resende, a souligné la volonté du gouvernement cubain de promouvoir les investissements dans le secteur agricole en période de difficultés dues au Covid-19.

A la clôture de l'atelier virtuel consacré à la mise en œuvre du projet «Accroître la résilience des écosystèmes agricoles à Cuba» (IRES de par son sigle en espagnol), le fonctionnaire a expliqué que l'initiative encouragera le développement de systèmes alimentaires inclusifs et durables.

Avec le soutien de l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture (FAO) et du Fonds vert pour le climat, le projet aidera également le secteur agricole à s'adapter au changement climatique et à améliorer la résilience des moyens de subsistance locaux pour la gestion des risques, a-t-il déclaré.

L'initiative, qui dispose d'un montant non remboursable de 38,2 millions de dollars, bénéficiera à sept des territoires les plus vulnérables au changement climatique dans trois provinces du pays: Villa Clara, Matanzas et Las Tunas.

Dans le cadre des actions de l'IRES au cours de ses sept années de mise en œuvre, Cuba pourra faire face aux défis du changement climatique, réduire ses émissions de gaz à effet de serre d'environ 2,7 millions de tonnes et améliorer les moyens de subsistance de quelque 51 713 personnes, en particulier 23 788 femmes, a-t-il déclaré.

Selon une note officielle, de nouveaux modules agroforestiers seront introduits sur 35 mille hectares au niveau municipal, dans des zones couvertes principalement par des marabouts et des pâturages dégradés, ce qui augmentera la productivité des écosystèmes agricoles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/249910-la-fao-souligne-la-volonte-de-cuba-de-promouvoir-les-investissements-agricoles>



**Radio Habana Cuba**